



Mission Mayday

Rapport financier annuel

lère année - 2022



À propos de l'organisme

Mission Mayday est un organisme à but non lucratif québécois qui offre principalement des soins médicaux à des chats et des chiens nécessitant une assistance. Fondé par des anciennes administratrices d'organismes et des bénévoles dévoués, les missions principales de celui-ci sont d'éduquer la population au bien-être animal et de sauver des animaux dans le besoin, comme Mayday. Nous collaborons avec des cliniques, hôpitaux et centres d'urgence vétérinaire afin d'offrir les meilleurs soins possibles à nos animaux et de profiter de rabais.

Retour sur l'année

L'organisme a connu une croissance rapide durant sa première année, tant au niveau de l'auditoire que de l'entrée des dons. Un nombre important d'animaux a été pris en charge par nos soins et par nos partenaires. Bien que Mission Mayday termine cette première année d'activités avec une dette, le bilan reste positif en tenant compte du contexte économique et social en 2022.

Nous prévoyons de diminuer le nombre d'animaux pris en charge ensemble, puisque la Colonie Spritz semble être la cause principale de la situation financière de l'organisme en date du 31 décembre.

Animaux sauvés

108 animaux ont reçu notre aide en 2022, ou ont été pris en charge par notre organisme pour recevoir des soins et être mis en adoption par la suite.

Nombre total d'adoptions : 65

Nombre de chiens adoptés : 23

Nombre de chats adoptés : 42

Nombre de cas permanents : 2

État des résultats

Date de clôture de l'exercice financier	31-12-2022
Revenus	000 0404
Revenu brut de l'organisme Dépenses	238 618\$
Total des dépenses	269 212\$
Total	-30 594\$